

SOBRIÉTÉ ÉNERGÉTIQUE : MAGNANVILLE POURSUIT SES ACTIONS

Les investissements importants, portés par la ville depuis plusieurs années, s'inscrivent dans une démarche de diminution de nos coûts de fonctionnement et de développement durable.

Modernisation de l'éclairage public : 70 000 € d'économies

Dès 2016, Magnanville a été précurseur sur la modernisation de l'éclairage public, et nous avons continué à être force de proposition auprès de la Communauté urbaine GPS&O quand elle s'est créée :

- **Remplacement d'environ 250 sources énergivores** 150W par des LED 40W.
- **Équipement de détecteurs de présence** dans le chemin de Dammartin (coulée verte), qui permet d'ajuster l'éclairage la nuit.
- **Abaissement de la puissance de 50% entre 23h et 5h du matin**, notamment avenue des Tilleuls.

Isolation des bâtiments publics : les investissements paient.

- **Remplacement de la chaudière du gymnase Marie-Amélie Le Fur par une pompe à chaleur**, engendrant des économies de l'ordre de 7 000€ annuel.
- **Réfection de la toiture maternelle des Marronniers.**
- Inscription de **l'isolation thermique du groupe scolaire des Cytises** à notre plan pluriannuel d'investissement.
- **Projet de construction d'un nouveau gymnase** en remplacement des deux structures énergivores actuelles qui permettra une diminution du coût des fluides à hauteur de 90 000€.

Des bonnes pratiques au quotidien

- **Extinction des éclairages** de nos bâtiments publics la nuit.
- **Réduction de la période des illuminations de Noël à un mois** (100% LED) et diminution du nombre de décors.
- **Ajustement des températures** suivant l'usage des bâtiments.
- **Communication des bonnes pratiques** en matière de sobriété énergétique à destination du personnel et des associations magnanvilloises.

La crise énergétique nous pousse à revoir nos pratiques de façon urgente mais ces actions concrètes, avec un impact à court terme, doivent exister en corrélation avec un plan d'investissement ambitieux pour assurer l'avenir, permettre de maintenir le même niveau de service public, et d'accompagner la population dans une époque en mutation.